

Summary Pelaksanaan RAKB IMF Tahun 2024

(Publikasi - Website IMF)

Pengantar

Sebagai bentuk nyata komitmen terhadap pertumbuhan usaha yang berkelanjutan dan merujuk pada POJK No. 51/POJK.03/2017, kami, Direksi PT Indodana Multi Finance, menyampaikan akan terus mendukung dan berkomitmen pada kegiatan keberlanjutan serta menyampaikan apresiasi pada inisiatif yang telah dilakukan dalam mendukung agenda keberlanjutan perusahaan.

TripodFokus kami tertuju pada penerapan prinsip LST (Lingkungan, Sosial, dan Tata Kelola), termasuk penguatan peran kepada usaha Mikro/UKM/UMKM melalui pembiayaan dan kegiatan inklusif, edukasi keuangan, efisiensi energi dan sumber daya untuk menekan jejak karbon, serta kontribusi sosial melalui bantuan dan pelatihan kewirausahaan. Seluruh langkah ini dijalankan dengan tata kelola yang kuat dan terarah, didukung kebijakan internal serta penunjukan PIC untuk pelaksanaan Rencana Aksi Keuangan Berkelanjutan (RAKB).

Keberlanjutan bagi kami bukan hanya tujuan, melainkan strategi utama dalam menciptakan nilai jangka panjang. Kami berkomitmen terus memperluas dampak positif bagi seluruh pemangku kepentingan demi masa depan yang inklusif dan berkelanjutan.



Hormat kami,
PT Indodana Multi Finance

Mira Wibowo
Direktur Utama

Pendahuluan

Pertumbuhan ekonomi Indonesia harus sejalan dengan perlindungan lingkungan dan keadilan sosial. Sektor jasa keuangan berperan penting melalui pembiayaan yang berkelanjutan. OJK mendorong hal ini dengan menetapkan sektor prioritas seperti industri, energi, pertanian, infrastruktur, dan UMKM untuk menciptakan sistem keuangan yang inklusif dan bertanggung jawab.

PT Indodana Multi Finance menjawab tantangan ini dengan menerapkan prinsip *triple bottom line*—*People, Profit, dan Planet*—sebagai landasan bisnis. Mengusung visi sebagai perusahaan pembiayaan berbasis teknologi yang aman dan terpercaya, Indodana

berkomitmen mendukung agenda pembangunan nasional yang berkelanjutan, maka perusahaan berkomitmen penuh mendukung kegiatan keuangan berkelanjutan ini.

Sepanjang 2024, Indodana terus memperkuat praktik Keuangan Berkelanjutan dalam setiap kebijakan dan keputusan bisnis. Upaya ini tak hanya menciptakan nilai jangka panjang, tetapi juga menjadi kontribusi nyata bagi tercapainya Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) Indonesia.

VISI dan MISI

VISI

Membantu masyarakat Indonesia untuk meningkatkan taraf hidup dengan memberikan akses terhadap produk keuangan.

MISI

Menggunakan teknologi untuk membantu Indonesia mencapai inklusi keuangan dengan memberikan akses produk keuangan kepada masyarakat yang selama ini belum terjangkau oleh industri perbankan tradisional.


Strategi Keberlanjutan

Strategi keberlanjutan dijalankan melalui program internal dan eksternal yang mendukung pembangunan berkelanjutan. Implementasi RAKB tahun 2024 difokuskan pada lima program prioritas berikut:

1. Peningkatan tata kelola dan proses pengelolaan yang baik
2. Pengembangan kapasitas dan pengetahuan internal
3. Penyediaan produk pembiayaan berkelanjutan
4. Pengelolaan tempat kerja yang bertanggung jawab
5. Pelaksanaan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (TJSL)

Kelima program ini dijalankan secara bertahap untuk memperkuat kontribusi perusahaan dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan di Indonesia.

Kinerja Keberlanjutan

NO	KEGIATAN	DOKUMENTASI
PILAR EKONOMI		
<p>KINERJA EKONOMI</p> <p>Dalam tiga tahun terakhir, Perseroan menunjukkan pertumbuhan keuangan signifikan. Total aset naik dari Rp89,44 miliar (2022) menjadi Rp703,95 miliar (2023), lalu meningkat menjadi Rp1,49 triliun (2024, Audited), dan terkait pembiayaan berkelanjutan, Perseroan telah menyalurkan pembiayaan sebesar Rp92 miliar ke sektor usaha Mikro/UMKM/UKM, setara 49,13% dari total piutang pembiayaan produktif.</p>		
Literasi, Inklusi Dan Edukasi Keuangan Kepada Masyarakat.		
LITERASI		
1	GDP Venture Power Lunch Dunia Baru Fintech: Praktis atau Berbahaya.	

2 E-Commerce Expo 2024-Acceleration Digital Transformation: The Role of BNPL in E-commerce



3 Pembinaan kepada Mitra UMKM



INKLUSI

1 **INKLUSI**
Manajemen Menyapa



2	Barakkak Hadiah Indonesia	
3	Media Karnaval Belanja Indonesia	
PILAR SOSIAL		
<p>KINERJA SOSIAL Perseroan berkomitmen untuk berkontribusi pada kegiatan berkelanjutan pilar sosial yang tercermin melalui:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Penyediaan layanan setara bagi semua lapisan masyarakat ● Dukungan terhadap UMKM ● Kesetaraan dalam perekrutan dan hak pekerja (tidak ada pekerja anak, jam kerja sesuai, hak sipil dihormati) ● Lingkungan kerja yang aman dan nyaman sesuai standar ● Peran aktif dalam literasi dan inklusi keuangan 		

Pada tahun 2024, Perusahaan melakukan kunjungan ke Panti Asuhan "Rumah Karya Sahabat Anak Grogol" (2024). Sedangkan pilar sosial terkait pengembangan karyawan, perusahaan mengalokasikan Rp2,17 miliar (2,73% dari total biaya SDM).

1 Pemberian santunan



PILAR LINGKUNGAN

KINERJA LINGKUNGAN

Bentuk kepedulian Perseroan dalam menjalankan efisiensi energi dan ATK. Perusahaan sedang bertumbuh pesat setelah melakukan corporate action akuisisi PT Triprima Multi Finance pada tahun 2023, jumlah karyawan dan infrastruktur meningkat. Pertumbuhan tersebut berdampak pada operasional penggunaan listrik, namun beban biaya ATK, termasuk kertas, berhasil dihemat sebesar 48,61% berkat sistem kerja otomatis.

1	Hemat penggunaan listrik	
---	--------------------------	---

Penutup

Dengan komitmen pada kegiatan berkelanjutan, PT Indodana Multi Finance bertekad untuk terus berkontribusi pada pembangunan ekonomi yang inklusif, ramah lingkungan, dan berkelanjutan, demi menciptakan nilai jangka panjang bagi seluruh pemangku kepentingan.